

## ABSTRAK

**Annisa Almaretha Indriani** : *Perilaku Bullying dan Upaya Pengentasannya Melalui Program Bimbingan dan Konseling di MTs Siti Mariam Banjarmasin*. Skripsi, Jurusan Kependidikan Islam Prodi Bimbingan dan konseling islam, Fakultas Tarbiyah dan keguruan. UIN Antasari Banjarmasin, 2017. Pembinaan: Dr.Hidayat Ma'ruf M.Pd.

**Kata Kunci** : Perilaku *Bullying* dan Upaya Pengentasannya Melalui Program Bimbingan dan Konseling

Penelitian ini berlatarbelakang bahwa *bullying* menjadi permasalahan yang sudah mendunia, mengancam keselamatan dan kesehatan seseorang baik secara fisik maupun psikologis, mengancam properti, reputasi, atau penerimaan sosial seseorang serta dilakukan secara berulang dan terus menerus. Adapun rumusan masalah penelitian ini adalah 1. Bentuk-bentuk *Bullying* apa saja yang terjadi di Mts Siti Mariam Banjarmasin? 2. Faktor-faktor apa saja yang dapat menyebabkan *Bullying* di Mts Siti Mariam? 3. Upaya apa saja yang dilakukan Guru Bimbingan dan Konseling terhadap adanya *bullying* di sekolah Mts siti Mariam. Harapan dari penelitian ini agar dapat mengetahui tentang apa saja bentuk-bentuk *bullying* yang terjadi di MTs Siti Mariam Banjarmasin, faktor apa saja yang menyebabkan *bullying*, dan upaya apa saja yang di lakukan guru Bimbingan dan konseling terhadap *bullying* di sekolah

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan hasil kata-kata tertulis di transkrip melalui observasi, wawancara, dokumentasi dan di perkuat dengan angket. Adapun yang di jadikan subyek adalah seluruh siswa di MTs Siti Mariam Banjarmasin dan Guru BK, sedangkan objeknya adalah penelitian ini adalah bentuk-bentuk perilaku *bullying*, faktor-faktor penyebab *bullying*, serta upaya pengentasannya melalui program bimbingan dan konseling di MTs Siti Mariam.

Adapun hasil penelitian ini adalah yaitu : Pertama, yang menjadi bentuk-bentuk *Bullying* yang di dapatkan dalam penelitian ini adalah *bullying* Verbal yaitu : mengejek, mengancam, meneriaki. *bullying* Fisik yaitu: menyepak, memukul, menginjak dan *bullying* Mental yaitu: memandang sinis dan memandang penuh ancaman. Kedua, yang mendominasi faktor penyebab terjadinya *bullying* ialah senioritas, karakter individu serta pengalaman pelaku/pelaku dulunya merupakan korban *bullying*. Ketiga, Upaya yang dilakukan oleh guru bimbingan dan konseling dalam mengentaskan/mengatasi perilaku *bullying* di MTs Siti Mariam adalah melalui program yang dianggap mampu mengentaskan perilaku *bullying* di sekolah.